

2021年度南スラウェシ州高校生による日本・インドネシア友好エッセイコンテストの実施

オンライン表彰式・賞品引き渡し

2021年度の南スラウェシ州高校生による日本・インドネシア友好エッセイコンテストは、州内123の高校から合計534名が応募し、厳正な審査を経て入賞者が決定し、去る3月30日にオンラインで表彰式が行われました（トロフィー等は後日、直接授与）。オンライン表彰式では、南スラウェシ州教育局アスカル高校指導部長、南スラウェシ州プルサダ（元日本留学生協会）のルディ・ジャマルディン常任会長に御挨拶をいただいたほか、審査員を代表して、プルサダの会員でもあり、ハサスディン大学農学部及び人文学部でそれぞれ教鞭をとるアグネス先生とメタ先生から講評をいただきました。

2021年度も新型コロナ禍の中での実施となりましたが、無事に終了することができました。御協力いただきました南スラウェシ州教育局、プルサダ、高校日本語教師会（MGMP）、賞品を提供して下さった多くのスポンサーの方に改めて御礼申し上げます。



集合写真



入賞者紹介

Zoomによるオンライン表彰式



第1位



第2位



第3位



審査員賞①



審査員賞②



努力賞①



努力賞②



努力賞③